
 

 

第１２８７回 例会 ２０１７年（平成２９年）６月１２日    

(ロータリー親睦活動月間) 

 

前回（６月５日）例会記録 

◇プログレス 小山 章松 ＳＡＡ  

 

１． 来客紹介 親睦委員会 小島 常男 親睦委員 

ゲスト：２名 地区外：０名 地区内：４名 合計：６名 

   ゲスト：日本ゴルフ協会 A級ティーチングプロ 大東 将啓 様 

   〃  米山奨学生 フレディアント 君 

 

２．６月誕生月会員お祝い 

 

俣野 富美雄 会員（６月 １日） 

 片岡 清夫 会員 （６月２１日） 

 藤井 宏明 会員 （６月２６日） 

 

 

 

 

本日のプログラム                      （本日のプログレス 岡本 茂 副ＳＡＡ） 

○ ロ‐タリ‐ソング 「船場ソング」 

○ 会長の時間  ◎ 幹事報告  ◎ 委員会報告  ◎ ニコニコ箱報告  ◎ 出席報告 

○ フリートーク  

・夏は来ぬ 

・七つの子 

・涙くんさよなら 



 

３．会長の時間  新川 晃生 会長 

皆さま、ようこそお越しいただきました。 

本日は、ゴルフの大東将啓プロにお越しいただいております。後ほど卓話の時間でお話をしていただきますので、 

よろしくお願いいたします。 

また、大阪御堂筋本町ＲＣの坂中会長とローターアクトクラブの堤会長様、大阪ＲＣの伊藤様、大阪東ＲＣの守谷様、そして 

米山奨学生のフレディアント君にもお越しいただいております。どうぞごゆっくりお過ごしください。 

先週、新しくされた大阪水都ＲＣの披露パーティーに出席してきました。大阪では实に 5年ぶりの新クラブ誕生ということに 

なります。 

4月 24日に会員数 36名でスタートされましたが、すでに 44名にまで増えているとのことでした。 

クラブの立ち上げにあたっては、多くの時間とエネルギーを費やされたことと思います。設立に向けての皆さんの思いが 

感じられる、熱気あふれるパーティーだったことをご報告させていただきます。 

話は変わりますが、先週女子プロゴルファーの宮里藍選手が今シーズン限りでの引退を表明しました。 

宮里選手といえば、日本で 15勝、アメリカでも 9勝し 2010年には世界ランク 1位にもなったトッププロです。 

中学 3年生の時からプロのトーナメントにも出場、高校 3年生の時にアマチュアながら優勝してすぐプロに転向した 

のでキャリアはとても長いのですが、まだ 31歳という若さなのでその決断には驚きました。 

引退を決意した理由は「モチベーションの維持が難しくなったこと」だそうです。最近は優勝から遠ざかっているとはいえ、 

まだこれからという年齢だと思うのですが、きっと我々アマチュアにはわからないトッププロとしての悩みや葛藤があったの 

でしょう。 

木曜日から六甲国際であるトーナメントが、国内での最終戦になるそうです。 

期間中は大フィーバーが予想され、主催者も警備強化などの準備が大変なようですが、テレビ局も放送体制を強化すると 

いうことなので週末はテレビで応援したいと思います。 

ありがとうございました。 

 

４．幹事報告  中村 一 幹事 

①６月１９日（月）１３：４０～１５：４０今年度最終のクラブ協議会が開催されます。出席義務者は予定のご確認をお願い 

 致します。なお、やむを得ず出席できない場合は、ご自身で同委員会からの代理出席者をご依頼頂きまして、代理 

 出席者氏名を事務局までご連絡下さい。また、活動報告書は必ず６月１５日までに事務局までご提出下さい。 

 どうぞ宜しくお願い申し上げます。 

 

５．委員会報告  

◎ 規定情報研修委員会 澤田 宗久 委員長      

新入会員の島田琢也様の面接を、本日例会前に行いました。島田様は４２歳で、大阪市中央区博労町で株式会社丸善を 

経営されています。ご家族は奥様と長男・長女様の４人で、ご自宅は宝塚市武庫山に住んでおられます。 

大阪久宝寺町の卸連盟青年部では、理事を務められ、とても活動的な好青年でありましたことをご報告致します。 

 

◎ 青少年奉仕委員会 岩崎 寿英 委員長 

大阪ＹＭＣＡ国際専門学校との交流会参加者募集です。 

日時６月１２日（月）１４：５０～１６：４０  募集人数６名 

参加していただける方は６月８日（木）までに事務局までご連絡をお願いいたします。 

 

 



 

６．ＲＡＣ会員増強のお願い  大阪御堂筋本町ＲＣ 会長 坂中 良郎 様 

    同   ＲＡＣ 会長 堤 悠美子 様 

「大阪御堂筋本町ローターアクトクラブ(以下、RAC)会長の堤 悠美子です。 

本日は会員紹介のお願いに参りました。お時間をいただき、ありがとうございます。 

まずローターアクトとは何かと申しますと、ロータリーが提唱する 18歳から 30歳までの 

青年男女を対象に設立された団体です。個々の能力開発や奉仕活動に取り組む機会を

与えることを目的しており、世界には 9500を超えるクラブがあり、291,000人ものローター

アクターがいます。この 2660地区では 19クラブが活動を行っています。 

その中で私たち大阪御堂筋本町RACは心斎橋駅徒歩 7分のオ・セイリュウという会場にて、第 1・第 3水曜の 19：30～ 

21：00で月2回の例会を行っています。会員数は現在 16名、費用は例会でのお弁当代を含んで年会費 36,000円、入会金

3,000円です。 

当クラブは香港と台湾の RACとの交流があり、「国際色豊かで、非常に真面目な地区の模範クラブ」との評価を地区内 

でいただいており、旅行や楽しい活動が大好きなメンバーでオン・オフのメリハリよく活動しています。主な活動内容は 

配布しました資料をご確認ください。 

当クラブは次年度で 20周年を迎え、さらに多くのメンバーで活動をしたいと考えております。配布資料に活動の魅力も 

記載していますが、異業種交流や奉仕活動への取り組み、国際交流やロータリアンとの関わり、友情や人脈作り、そして 

企画力・段取り力・リーダーシップ・コミュニケーション能力などのスキルアップなど魅力たっぷりの活動です。私自身入会し

て 4年目になりますが、ローターアクトでたくさんの貴重な経験をさせていただきました。皆様のご親族や会社の社員様など

身近な 18歳から 30歳までの方で、この活動を一緒に頑張ってくれる方をぜひご紹介いただきたいと思います。ご見学 

などは大阪御堂筋本町RC事務局もしくは当クラブのメールアドレス(2660midosuji@gmail.com)にご連絡ください。Facebookも

おこなっていますので、活動風景等そちらもご覧いただければと思います。どうぞよろしくお願いいたします。」 

 

７．ニコニコ報告  松永 修 親睦委員 

大阪御堂筋本町RC坂中良郎様・・・・本日は貴重なお時間をいただき、ありがとうございます。RAC支援よろしく御願い 

いたします。 

澤田 会員・・・・本日、岡本真太郎様のご紹介で島田琢也様の新入会員の面接を行いました。なかなか好青年でした。 

カンタトーレ 会員・・・・大久保英範様、先日はお世話になりありがとうございました。 

小島 会員・・・・先日はお騒がせいたしました。 

大久保 会員・・・・小島様、先週は歌ありがとうございました。またお聞かせ下さい。 

松永 会員・・・・明日６月６日は昔から習い事を始めると上達が早く、長く続けられると言われており、我々の音楽業界では 

         「楽器の日」として音楽を始めることを勧めています。 

渡辺、新川、杉浦、伊藤、塩尻、岩崎、藤井、宮原、中村、栗原、斧原、清水、俣野、小山、沖、北野、片岡、甚田、 

大嶋、松谷、武田、 

各会員‥‥卓球世界選手権混合ダブルス石川・吉村組 ４８年ぶり金メダル 

俣野、片岡、藤井、各会員・・・・６月お誕生月会員 

沖、塩尻、岡本(真)、各会員・・・・６月創立記念日 

塩尻、松永、松谷、林、長沼、各会員・・・・６月結婚記念日 

 

８．出席報告 小山 章松 ＳＡＡ 

会員総数 ４０名 出席率計算会員数 ３８名 出席会員数 ３６名 出席率 ９５％ 

第１２８４回（５月１５日） 修正出席率 ９５％ 



 

９．卓  話     「ゴルフ上達の為のエクササイズ」             【中川 和之会員ご紹介】 

日本プロゴルフ協会A級ティーチングプロ 大東 将啓 様 

 

【ゴルフエクササイズ】 

※ ヘッドの先で字を描けばグリップが柔らかく握れてヘッドスピードが上がる 

※ タオルの一方に結び目をつけてインパクトでビュンと鳴る連続素振りでスイングが安定する 

※ いすから立つときは弱いほうの足から立ち上がって強化すればスイングのバランスがよくなる 

          ※  片足で素振りをすると正しい体重のかけ方が分かる 

 

①仕事でパソコンを使っている人はミスショットの原因“囲い込み肩”になっている！ 

②年とともに飛距離が落ちてきても肩入れエクササイズでよみがえる 

③股割りで得られる股関節周りの柔らかさはゴルフ上達への近道！ 

④固くなった足首を柔らかくしてけが予防とショットの安定を図ろう 

⑤日常の“歩く”動作で柔軟性を取り戻し姿勢がよくなる 

⑥手を伸ばすだけで下半身と上体が鍛えられる一石二鳥のスクワット 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

☆次回６月１９日（月）例会予定 

・職奉卓話：井澤会員・清水会員 

・クラブ協議会４階「藤の間」１３：４０～１５：４０ 

６月度新旧合同理事会報告 

平成２９年６月５日（月） 於：日航ホテル １３：４０～１４：４０ 

（議 案） 

１．５月度会計報告：異議なく承認された 

２．米山記念奨学会 財団設立５０周年記念「感謝ｉｎ熊本」 

  当本部よりフレディ君へのお誘いと会員引率について： 

  引率は不要であるが本人の意思を確認し、是非にでも参加したいという 

  ことであれば、持ち回り理事会で承認の上、参加を承認することとする。 

３．バリ島小学校：貯水塔、手洗い場、トイレ建設について： 

  ７月のバリ島視察に合わせて完成させるため、６月中に来年度予算の 

前倒し送金を承認するものとする。 

４．会長会（5月 29日開催）からの報告： 

  定款細則の見直しについては、規定情報委員会にて段階的に早急に 

見直すものとする。 

５．その他 

  島田琢也新入会員候補について、当クラブへの入会を異議なく承認された。 

 


